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第 50 代 矢部房男 会長年度 スタート！ 第 50 代 矢部房男 会長年度 スタート！ 

  

  

  

✿活動の基本的方針は ✿活動の基本的方針は 
「挑戦（Challenge）」 「挑戦（Challenge）」 

✿会費の削減後のクラブ運営：

ロータリークラブの社会的受け

止められ方と会費のバランスに

よる会員増強の実践。どのような

社会情勢になろうとも、しなやかに

変革できる生命力のあるクラブを目指す。 

✿会費の削減後のクラブ運営：

ロータリークラブの社会的受け

止められ方と会費のバランスに

よる会員増強の実践。どのような

社会情勢になろうとも、しなやかに

変革できる生命力のあるクラブを目指す。 
✿前年の CLP を踏襲する。しかし連絡調整委員会委員

には各委員会委員長が兼任。委員会の枠を超えての応

援組織とする。 

✿前年の CLP を踏襲する。しかし連絡調整委員会委員

には各委員会委員長が兼任。委員会の枠を超えての応

援組織とする。 
✿50 周年の前年であり 50 周年実行委員会を設置し、事

業の検討・実施を行う。 
✿50 周年の前年であり 50 周年実行委員会を設置し、事

業の検討・実施を行う。 
✿クラブ財源の有効使用：ニコニコＢＯＸ、Ｒ財団寄付、

米山奨学寄付について検討する。 
✿クラブ財源の有効使用：ニコニコＢＯＸ、Ｒ財団寄付、

米山奨学寄付について検討する。 
✿京都紫野 RC 35 周年記念式典にこぞって参加出来

るよう企画する。 
✿京都紫野 RC 35 周年記念式典にこぞって参加出来

るよう企画する。 
✿国際友好（姉妹クラブ）について模索の年とする。✿国際友好（姉妹クラブ）について模索の年とする。

  

≪ 第 2350 回 例会記録   2010 年 6 月 17 日≫ 

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                      

私の年度のテーマは、経済不況の中にあって、クラブ

内の整理、強化をし、若い方々が入会し易い下地を作る

ことでした、結果として、３つの懸案事項、即ち、①R
事務所の整備、②新天安 RC との姉妹クラブの解消、そ

して、③クラブ年会費の削減が具現化されました 
２月に次世代育成事業として「大学落語鑑賞会」を開

催し、その際渡邊会員からクラブに寄付された、エジソ

ンの蝋管蓄音器を逗子市、葉山町の 7 中学校に教材とし

て寄贈致しました。皆様からの広告料もあり、収益 38
万円をあげ、一部を「リカハウス」に寄贈致しました。 

本年度は国際留学生に関わる年でもありました。青少

年交換学生のルイス君がブラジルへ帰国し、また次年度

幹事の娘さん石田生さんがオーストラリアに留学され

ることが決まりました。さらに、R 財団国際親善留学生

に応募された当クラブ推薦の植田麻記子さんが地区で

の難しい試験を突破し米国留学の準備をされています。 
思いのほか波乱に満ちた年でもありましたが、イギリ

スのことわざの「一人では何もできない、しかし、一人

が始めなければ何も出来ない」この言葉をしみじみと感

じた１年で有りました。 
 

■ 報告  ＊7 月Ｒレート：1 ドル 92 円。＊米山学友ｸﾘｰﾝｷｬﾝﾍﾟｰﾝ 7/12 ＊地区会員増強ｾﾐﾅｰ 7/15  

出席報告 会員数 40 名（出席免除 7 名） 出席数 34 名 出席率 87.18％ 前回修正出席率 70.59％ 

ビジター 織田ゆり子さん（東京恵比寿 RC） ゲスト：梅田みおさん（ｳﾞｧｲｵﾘﾝ）北川恭子さん（ﾋﾟｱﾉ） 

本日の進行(12:30) 

役員・副幹事 就任挨拶 

(11:00 定例理事会) 

―次回のお知らせ― 

7 月 8 日(12:30) 

クラブ管理運営・奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪ

ｸﾄ・R 財団/米山奨学各委員会



◆ 臼井年度 お疲れ様！     矢部（房）年度へ バトンタッチ 
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■ ニコニコ BOX   （１１５．０００円）                       

織田ゆり子さん…恵比寿ﾛｰﾀﾘｰより 7 月の納涼会のお誘

いに参りました。 
臼井君、船津君、山本(由)君…一年間皆様に大変お世話

になりありがとうございました。 
矢部(房)君…臼井会長ご苦労さまでした。盛会で何より。 
石田君…今年度三役の皆さんご苦労様でした。矢部(房)

年度よろしくお願いします。 
石黒君、矢部(光)君、湊屋君、山科君、坂井君、藤吉君、 
矢島君…臼井会長はじめ三役、一年間ご苦労様でした。 
福嶋君、橘(武)君、渡邊君…会長幹事ご苦労様でした。 
村田君、松井君、菊池君、山本(三)さん…役員の皆さん

一年間お疲れ様でした。 
山口君、毛利君…臼井会長、ご苦労様でした。 

三宅君…三役の皆様、松井親睦委員長ご苦労様。 

市川君…会計にご協力、感謝。 

柳沢君…新旧役員の方々ご苦労様。今日は早退します。 

桐ケ谷君…予報を過信し親睦ゴルフ欠席し残念。臼井会

長他、ご苦労様でした。 

河野君…いつもお世話様です。 

葉山君…会長ありがとうございました。今日は暑かった。 

高洲さん…遅くなり申し訳ございません。 

草柳君…梅雨の晴れ間の晴天。もうすぐ海水浴。 

木下君…今日も安さんと飲みます。 

安藤君…明日からモントリオール大会、行ってきます。 

松田君…長い間大変お世話になりました。 
ニコニコ BOX 本日合計   ￥   １１５．０００ 

         累計  ￥ １．７１７．４４４ 
一年間ご協力ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

            『会報ツィッター』    
新年度の会報1 号の発行です。会報の編集方針が変わりました。

試しに会報委員として投稿してみました。 
当クラブ過去１年間に最も印象に残ったことは、当クラブのため惜しみなく

奉仕され多大な足跡を残された会員の方々が退会されたことです。それぞれの

方がやむを得ない御事情がおありであったと窺っております。まことに惜別の

思いがつのります。島崎藤村作といわれる「惜別の歌」で送辞とします。 
別れと言えば昔より この人の世の常なるを 流るる水を眺むれば  

夢恥ずかしき涙かな          会報編集委員長 坂井 宰  

Twitter 
気分で

2009-10 年度最終例会。臼井会長より次・矢

部(房)会長に槌が渡された。新会員紹介、渡

邊会員への感謝状の授与の後、ｸﾗｼｯｸ演奏。 

青少年交換学生・石田生さん：7 月～ｵｰｽﾄﾗ

ﾘｱに。1 年後帰国したら英語で挨拶します。 

R 財団国際親善奨学生・植田麻記子さん：慶

應義塾大学院在学中。アメリカに留学予定。

研究を通してﾛｰﾀﾘｰの親善大使を務めます。 


